

## Proyecto progresista para Chile

Miércoles, 13 de Diciembre de 2017 - Id nota:688353

Medio : El Mercurio  
Sección : Cartas  
Valor publicitario estimado : \$1951560.-  
Página : A2  
Tamaño : 12 x 18

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171213/862559c4011113cafbde8cdb8c86f1a4.jpg>

## Proyecto progresista para Chile

Señor Director:

Desde la recuperación de la democracia, las condiciones materiales de la población —incluyendo una marcada reducción de la pobreza— mejoraron sustancialmente. La construcción de un sistema de protección social y las reformas recientes han permitido avanzar en justicia social. La transformación de la matriz energética que ha liderado este gobierno es un salto importante hacia un progreso sustentable. Sin embargo, el desarrollo chileno enfrenta desafíos económicos, políticos y sociales mayores.

En el plano económico, sostener en el tiempo mayores tasas de crecimiento requerirá mantener una macroeconomía ordenada y responsabilidad fiscal. Pero eso no basta. Se requiere visión de Estado para superar el estancamiento de más de 15 años de la productividad, agregar valor a nuestras exportaciones, incorporar más conocimiento, innovación, ciencia y tecnología en nuestra matriz productiva, modernizar el Estado y simplificar la regulación. Es imperativo que las actividades económicas se realicen sin abusos, que respeten buenas prácticas, promuevan el bienestar de las comunidades y el medio ambiente donde se desarrollan.

Las enormes desigualdades sociales siguen siendo una marca distintiva de nuestro desarrollo. Para que todos los chilenos participen plenamente en la sociedad se requieren reformas importantes. En pensiones, se necesita otorgar una protección real y sostenible a la clase media. En salud, se necesita un seguro solidario y eficiente, y una oferta pública que entregue un acceso oportuno a las personas. En educación, es crucial fortalecer la calidad de la oferta

pública. En infancia, hay que implementar un sistema de protección integral de derechos y uno de protección especializada para los niños y niñas que han sido vulnerados. También es prioritario abordar las desigualdades de género en la cultura, la educación, el mundo del trabajo y el cuidado.

Los desafíos de nuestra institucionalidad política son tanto o más importantes. Recuperar la confianza en las instituciones, la posibilidad de un diálogo franco y constructivo entre quienes piensan distinto, de negociar una visión más compartida de país, requiere liderazgos creíbles y una Constitución que refleje los cambios culturales de la sociedad chilena.

Suscribimos un proyecto progresista para Chile, que conduzca los desafíos del desarrollo económico, político y social del país. Esperamos que las reformas que interpreten las demandas de nuestra sociedad y dinámicas globales como el cambio tecnológico, climático y las migraciones se sustenten sobre acuerdos de amplia base social y políticas públicas de calidad. Confiamos en Alejandro Guillier para liderar estas transformaciones y llamamos a votar por él en la segunda vuelta.

DANTE CONTRERAS; FABIÁN DUARTE;

JUAN EBERHARD; DANIEL HOJMAN;

GUILLERMO LARRAÍN; VALENTINA PAREDES;

ESTEBAN PUENTES; ANDREA REPETTO;

ANDRÉS ZAHLER; PATRICIO AROCA